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Chers Concitoyens,
Nous voici désormais à mi-parcours de la mission que vous nous avez confiée en 2020. Il nous paraît 

important de vous faire un point sur toutes les actions que nous avons mises en place durant ces 3 
années. C’est pourquoi, en parcourant les pages de ce numéro Spécial Mi-Mandat, vous trouverez le 
bilan de nos réalisations de 2020 à 2023. Vous pourrez constater que nous tenons nos engagements 
et que bon nombre d’actions qui constituaient notre programme sont d’ores et déjà réalisées ou en 
cours.

Pour notre équipe, le début de ce mandat ne fut pas des plus simples avec la pandémie Covid et les 
confinements successifs. Pour autant, chacun de ses membres s’est mis au travail, sans compter, dans 
la gestion de cette crise sanitaire. Ce qui, entre autres, a permis, en concertation avec la CC3M, de vous 
proposer rapidement un vaccinodrome à la MFC et ce grâce à la participation active des élus.

Notre équipe se montre solidaire, stable et solide. Adjoints, conseillers délégués et conseillers 
municipaux travaillent au quotidien pour les Blainvillois afin que la devise « Blainville, j’y vis bien » soit 
une réalité pour chacun d’entre vous. Je peux vous assurer de l’implication totale et de l’esprit d’initiative 
de nombre d’élus pour assurer leur mission auprès de notre population.

Je tiens à souligner, également, l’état d’esprit positif des agents de notre municipalité qui, durant ces 
3 ans, ont dû s’adapter en permanence aux contraintes et à l’évolution nécessaire de notre service public 
de proximité.

Notre ville est plus que jamais reconnue pour son dynamisme, ses animations et sa qualité de vie. 
L’attractivité de notre territoire est concrète. Elle est le fruit du travail des élus et des agents mais 
également de l’implication de chacune et d’entre vous qui y contribue. Qu’il me soit permis, au nom 
de l’ensemble du Conseil Municipal, de vous en remercier.

Olivier MARTET
Maire de Blainville sur l’Eau

1er Vice-Président de la CC3M
en charge de l’aménagement du territoire

Président de la commission
aménagement du territoire

Nous souhaitons, 

à chacun d’entre vous, 

de belles  fêtes 

de fin d’année 2023.



BILAN MI-MANDAT

Communication avec la population

Aménagements et Grands Travaux

Petite Ville de Demain
Nous sommes dans le souci permanent de 
communiquer avec les Blainvillois sur nos actions et 
sur le recueil de leurs remarques et suggestions. Afin 
de lutter contre la fracture numérique et d’atteindre le 
plus grand nombre, nous avons diversifié au maximum 
nos supports de communication :
Distribution du Blainvillois par les élus à tous les 
habitants (2000 exemplaires)
Affichages dans les 13 vitrines de la ville
Informations et documents papiers disponibles à 
l’accueil de la mairie
Diffusion d’informations dans l’Est Républicain
Panneaux lumineux
Site internet de la ville
Application ILLIWAP qui permet de diffuser des 
infos municipales aux habitants en temps réel (1582 
abonnés).
Pages Facebook de la ville (3468 abonnés), de la 
Médiathèque, de la Ludothèque, de l’EMEA.
Application One pour les parents d’élèves de nos 
écoles et du périscolaire
Réunions publiques régulières

Nous avons pu enfin terminer les multiples chantiers 
mis en route voilà plus de 8 ans par une équipe qui 
avait engagé un plan complet d’investissement 
sans accompagnement technique sérieux, ni vision 
raisonnable de l’endettement de notre cité.
Nous avons pu reconditionner complètement la 
route de Saint Antoine, reprendre et sécuriser la rue 
du Rendez-Vous, concevoir le circuit cyclable du 
Haut des Places, aménager et lancer notre nouvelle 
Ludothèque, refaire l’intérieur et la toiture de l’église, 
végétaliser le cimetière…
Les meilleures dépenses étant souvent celles que nous 
ne faisons pas. Nous avons pu générer plus de 80% 
d’économie d’énergie grâce au passage à 100%  en 
LED et à la nouvelle programmation de notre éclairage 
public.
Tout ceci ne serait pas possible sans notre détermination 
à renégocier les emprunts, à saisir les opportunités de 
subventionnements et, surtout, à mesurer chacune de 
nos dépenses.

Services à la population
Malgré les contraintes budgétaires, nous portons et 
maintenons nos nombreux services municipaux 
afin de toujours s’adapter au mieux aux besoins de la 
population.
Nous sommes parvenus, après de multiples tentatives, 
à « récupérer » le dispositif permettant de réaliser 
pièces d’identité et passeports. Nous avons amélioré 
la disponibilité de l’accès aux services municipaux.
La perte de médecins sur notre secteur nous a amenés 
à reconsidérer les locaux jusqu’alors occupés par 
le Trésor public pour en faire un bâtiment à usage 
médical afin de maintenir l’offre de soins sur notre 
territoire.

Blainville a été sélectionnée Petite Ville de Demain 
ce qui va nous permettre de bénéficier de mesures de 
rénovation et de revitalisation du centre ancien de 
notre Commune.
Il était pour nous vital de ne pas laisser Damelevières 
en dehors de cette opportunité. C’est ainsi que cette 
commune, voisine et amie, a pu bénéficier également 
de ce dispositif de développement.

Nos axes d’actions prioritaires

Certaines de ces actions sont
développées par les adjoints en charge
de leurs mises en œuvre,
dans les pages suivantes de ce bulletin.
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Citoyenneté

Vie Associative/Sport/Animations

Partenariats

Environnement

Sécurité
Nous avons poursuivi le travail d’amélioration de la 
circulation et du stationnement de notre cité.
Nous avons mis en place des dispositifs de 
surveillance ciblée dans les secteurs touchés par les 
incivilités, un Comité de Surveillance et de Prévention 
de la Délinquance est en place avec des élus et des 
professionnels, en lien direct avec la Gendarmerie et le 
parquet du tribunal de Nancy

Notre axe de travail sur la vie citoyenne a permis 
de mettre en place un budget participatif dédié 
aux citoyens afin de mener leur projet d’intérêt 
collectif. Plusieurs réalisations ont pu voir le jour. Les 
concertations citoyennes ont permis de nous retrouver 
en réunions publiques sur de multiples sujets comme 
les aménagements de quartiers, l’éclairage public, le 
Plan Local d’Urbanisme Intercommunal…
La place des jeunes est également une préoccupation 
concrète de notre équipe avec l’implication de plus 
en plus importante de notre Conseil Municipal des 
Jeunes.

Solidarité
Nous avons été amenés à optimiser le fonctionnement 
du CCAS en l’adaptant à l’augmentation de la pauvreté 
sur notre territoire due à la crise économique, en 
poursuivant la politique d’animation et de cohésion 
avec nos aînés. Nous avons mis en place de multiples 
ateliers permettant à chacun de mieux consommer ou 
s’adapter à l’univers numérique …
Nous menons une politique de mixité sociale en 
permettant à tous les citoyens, quel que soit leur 
niveau social, de se retrouver autour de sorties familles 
ou de bénéficier de prestations sans conditions de 
ressources.

Notre politique est de mettre en avant nos associations 
locales, à chaque fois que nous le pouvons, lors des 
manifestations. De beaux partenariats ont eu lieu à 
l’occasion de nos nombreuses animations municipales.
Nous avons été labellisés « Ville Active et Sportive » 
ainsi que « Terre de Jeux 2024 ». Ceci nous permet de 
bénéficier d’appui en développement et également de 
vous offrir plusieurs dizaines de places pour participer 
aux jeux olympiques en 2024. Nous avons augmenté 
le développement de la politique sportive avec les 
écoles, mis en place le sport santé et facilité l’accès libre 
aux pratiques de plein air avec le reconditionnement 
de la Plaine de Jeux.

Les partenariats n’ont jamais été aussi importants :  
construction de la résidence senior avec MMH, 
reconditionnement total de la crèche du HDP avec 
notre communauté de communes, reconstruction de 
l’usine de production d’eau potable et réfection du 
château d’eau du HDP avec le SIE…

Le démarrage de notre Plan Climat a permis de 
donner du sens et lier beaucoup de nos activités qui 
jusque-là restaient isolées. Il nous faut nous adapter 
aux changements climatiques. Nous avons ainsi déjà 
modifié nos plantations, adapté nos arrosages et mis 
en place une politique de végétalisation de la ville.
Nous sommes parvenus à faire classer l’Entre-Deux 
Eaux en Espace Naturel Sensible afin de le préserver et 
d’y mener des actions d’éducation à l’environnement 
mais également des manifestions sportives et 
populaires en pleine nature. Par ailleurs nous avons, en 
concertation avec l’ONF, validé notre plan de gestion 
des forêts pour les 20 prochaines années.

Nos axes d’actions prioritaires

Certaines de ces actions sont
développées par les adjoints en charge
de leurs mises en œuvre,
dans les pages suivantes de ce bulletin.
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• le droit de préemption sur les fonds artisanaux, les 
fonds de commerce, les baux commerciaux et les 
terrains faisant l’objet de projet d’aménagement 
commercial. Cette démarche a pour objectif la 
préservation de l’activité commerciale sur le territoire 
communal en évitant que les locaux dédiés à une 
activité commerciale ne deviennent des habitations.

• des demandes de subventions afin d’accompagner 
la commune dans la réhabilitation des locaux de 
l’ancienne Trésorerie en locaux adaptés à l’accueil de 
plusieurs professionnels de santé.

• une subvention exceptionnelle d’un montant de 
5000€ à l’association la Grange Bazar Festival dans 
le cadre de l’organisation du festival Grange’Fest.

• une subvention exceptionnelle d’un montant de 
1213,47€ aux Libellules pour le renouvellement de 25 
tenues.

• une convention de partenariat entre la commune et 
l’association « Les Frigos Solidaires » pour la mise à 
disposition d’un frigo destiné à recevoir des produits 
alimentaires à destination des plus démunis.

• la création d’un Conseil pour les Droits et les Devoirs 
des Familles.

• l’acquisition de 2 parcelles, secteur porte St Antoine, 
pour un montant de 1074€, soit 2 euros du m2. 
L’objectif de la commune est d’acquérir la totalité de 
la zone afin d’y intégrer un projet de maraîchage.

• l’acquisition de parcelles à l’ Entre deux Eaux, pour 
l’euro symbolique, à la SNC Mahieu. Cet achat 
s’inscrit dans le cadre du projet de re-naturalisation 
du site de l’Entre deux Eaux.

• une demande de subvention auprès de l’Agence de 
l’Eau d’un montant de 8 235,41 € HT pour l’acquisition 
de matériel nécessaire à l’entretien du cimetière 
suite à la végétalisation de ce dernier.

• la suppression, dans un souci de simplification 
administration et comptable, de la Caisse des 
Écoles à partir de  2024. Cette suppression ne remet 
pas en cause le fonctionnement des écoles ni la 
participation de la commune.

• la modification de la grille tarifaire des repas et 
services périscolaires à partir du 1 er janvier 2024.

• le versement d’une subvention exceptionnelle au 
club d’Aïkido pour un montant de 100 euros. Cette 
subvention sera versée pour aider à l’organisation 
d’une action de sensibilisation aux violences 
conjugales et au harcèlement.

Vie municipale
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Évelyne Sassetti
Adjointe en charge de la communication et des liens avec le commerce et l’artisanat

Dernière permanence pour 2023
de M. Picot, le conciliateur.
Prendre rendez-vous en mairie
Lundi 11 décembre 2023

Conseil municipal
du 26 septembre 2023, l’essentiel...

Conseil municipal
du 16 novembre 2023, l’essentiel...

Permanence
conciliateur

Bienvenue

Les comptes rendus intégraux des Conseils Municipaux sont 
consultables sur le site de la commune www.blainvillesurleau.fr

Vous pouvez aussi consulter les comptes rendus des Conseils 
Communautaires sur le site de la CC3M.

• AUX NOUVEAUX HABITANTS
Samedi 21 octobre, une dizaine de familles était 
accueillie par le maire, les membres du Conseil 
Municipal et des jeunes élus du CMJ pour un moment 
convivial autour d’un petit-déjeuner.
Une présentation de la ville et de ses services a été faite 
avec l’appui d’un diaporama.
De nombreux échanges ont eu lieu.
Bienvenue à nos nouveaux Blainvillois.

• À NE-RENOV’TOITURE
Toitures - Charpentes - Zingerie - Pause de vélux - 
Pause de panneaux voltaïques
ZA du Douaire St Aignan - 8, rue Denis Papin
54 360 BLAINVILLE-sur-L’EAU
Tél. : 06 46 39 36 54 - mail : nerenovtoiture@gmail.com

Le conseil municipal a adopté à l’unanimité : Le conseil municipal a adopté :



Un gros travail a été finalisé en début de mandat pour le 
rachat de crédits dits « toxiques » pour nous permettre 
de retrouver un peu d’air. Heureusement ! Puisque, 
depuis deux ans, la flambée des coûts de l’énergie et de la 
quasi-totalité des matériaux nous aurait positionnés dans 
une situation à nouveau très délicate.
S’est ajoutée à cette démarche, une orientation de nos 
dépenses d’investissements vers des postes qui nous 
permettent de réduire nos charges de fonctionnement. 
L’exemple le plus marquant est la rénovation de notre 
éclairage public et, depuis maintenant un an, son 
extinction de 23H30 à 5H30. Nous pourrons, en début 
d’année 2024, vous faire un bilan chiffré des réductions 
de consommation correspondantes.

Comme nous l’avions souhaité dans le cadre de notre 
programme, nous avons mis en place le budget 
participatif « J’ai un projet pour Blainville » qui vous 
permet, depuis 3 ans, de proposer un projet d’intérêt 
général. À ce jour, déjà 3 projets concrets ont vu le jour : 
la création d’architectures végétales en osiers vivants, la 
pose de poubelle de tri sélectif sur le domaine public et 
l’aménagement d’une aire de jeu sur le quartier du Haut 
Génalieu.
En termes d’investissements, nous avons fait l’acquisition, 
entre autres, d’un nouveau camion équipé de 
matériel de viabilisation hivernal et avons procédé au 
remplacement du véhicule de notre ASVP.

Nous avons finalisé l’aménagement du lotissement du 
Haut des places à la suite du changement d’aménageur.
Nous avons déposé un permis d’aménager, pour la 
dernière zone à urbaniser 1AU de notre PLU, pour 12 
lots sur le Haut de Génalieu. Les travaux devraient 
commencer cet hiver.
Nous avons pu implanter sur la Place de Lorraine, en lien 
avec le Pays du lunévillois, une borne de deux prises de 
recharge pour véhicules électriques.
Nous avons mis en place un droit de préemption 
commercial afin de maintenir les commerces de 
proximité sur notre Commune.

D’un point de vue administratif, les réformes nationales 
nous ont amenés à la numérisation de notre PLU pour 
l’intégrer au site https://www.geoportail-urbanisme.
gouv.fr/. Il est désormais possible à tout à chacun de le 
consulter directement.
Il vous est dorénavant possible de déposer vos 
déclarations d’urbanisme de manière dématérialisée 
depuis le site www.e-permis.fr.

La liste des travaux réalisés sur ces 3 dernières années 
montre notre détermination à tenir nos engagements.
Finalisation du projet Macaron. Cette vaste opération a été 
très impactante budgétairement pour notre commune, 
compte tenu de son ampleur et des subventions que 
nous avons eu beaucoup de mal à obtenir du fait de sa 
durée.
Réalisation de la Ludothèque en lieu et place de la 
crèche Bergamote dans le même bâtiment que celui de 
la Médiathèque.
Amélioration du stationnement : démolition de la salle 
du Rampeux et création d’un parking, aménagement 
d’un parking au square Martin.

Rénovation de la partie basse de la rue du Rendez-vous 
avec intégration d’une circulation cyclable pour 
l’ensemble du Haut des Places.
Construction de 20 logements séniors sur le site du LUX 
et de l’ancienne salle de judo, rue des écoles. Les travaux 
sous maîtrise d’ouvrage MMH devraient être finalisés 
au printemps prochain et permettront la réfection de la 
voirie dans cette rue.
Extension du chalet de la carrière du Haut des places par 
la création de sanitaires.
Maintien des enveloppes budgétaires dédiées à la 
réparation des voiries, de la rénovation des écoles et des 
logements communaux.

Hervé Laheurte
Adjoint en charge de l’administration générale et des finances

Finances

Urbanisme

Grands Travaux

Conseil municipal
du 16 novembre 2023, l’essentiel...
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Finances/Urbanisme
Grands Travaux

BILAN MI-MANDAT



Syndicat Intercommunal
de l’Environnement

Frédéric Vautrin
Adjoint en charge de l’environnement, du cadre de vie et de la sécurité

Que s’est-il passé depuis 2020 ?
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Le SIE Blainville-Damelevières a pour 
missions principales de coordonner et 
de gérer les services liés à l’eau, pour les 
communes de Blainville  et  Damelevières 
et à l’assainissement, pour Blainville, 
Damelevières, Mont sur Meurthe et 
Rehainviller.
Pour la distribution de l’eau potable : Assurer 
la fourniture d’eau potable aux habitants. Cela 
inclut la gestion des réseaux de distribution, 
le contrôle de la qualité de l’eau, et la mise 
en œuvre de mesures pour garantir un 
approvisionnement en eau sécurisé et 
suffisant.
Pour l’assainissement collectif : Gérer les 
réseaux d’assainissement collectif, y compris la 
station d’épuration, pour traiter les eaux usées 
de manière adéquate avant leur rejet dans 
l’environnement.
Pour les travaux d’infrastructures : 
Entreprendre des travaux nécessaires pour 
garantir le fonctionnement des réseaux d’eau 
et d’assainissement.

À ces missions courantes, se sont ajoutées 3 
actions spécifiques :
1/ Décembre 2021, démarrage de la construction 
d’une nouvelle usine de traitement de l’eau 
potable(derrière la déchetterie à l’entrée de 
Blainville sur l’Eau) avec une fin de chantier 
prévue pour fin 2024.
Coût global de cet investissement : 6.500.000€ 
ht. Montant des aides de l’État et de l’Agence 
de l’Eau : 2.250.000€
2/Depuis le 1er janvier 2022, le SIE est devenu 
l’interlocuteur unique et direct pour l’ensemble 
des usagers.
C’est la volonté de développer un service de 
proximité et la détermination à maîtriser des 
budgets contraints qui ont motivé la mise en 
place d’une régie partielle et d’un marché de 
prestations de service.
La suppression de la délégation de service 
public (DSP) à la SAUR, pour la gestion de l’eau 
potable, permet de dégager des marges de 
manœuvre pour mener des investissements 
nécessaires mais aussi limiter la hausse du prix 
de vente du m3 d’eau, puisque la SAUR n’est 
plus rémunérée pour cette prestation.
Ainsi, la régie partielle permet au SIE d’assurer 
pour l’eau et l’assainissement
- La facturation et les encaissements
- La relève et les changements de compteurs
Le marché de prestations laisse à la SAUR 
uniquement les prestations techniques, 
l’amélioration du rendement et la maîtrise de 
la qualité de l’eau
3/ Octobre 2023, la réhabilitation totale du 
château d’eau du Haut des Places est engagée 
avec une fin de travaux estimée pour la fin du 
1er trimestre 2024.
Coût global : 700.000€ ht

Catherine MANGEOT
Conseillère municipale Vice-présidente du SIE



7

Frédéric Vautrin
Adjoint en charge de l’environnement, du cadre de vie et de la sécurité

•VISITE DE LA FORÊT DU VACQUENAT :
le samedi 9 décembre
• RÉUNION PUBLIQUE SÉCURITÉ ROUTIÈRE :
le vendredi 26 janvier à 20h

• RÉUNION PUBLIQUE POUR LE LANCEMENT
D’UN JARDIN PARTAGÉ : le samedi 24 février à 14h

• FÊTE DU VÉLO : 8 juin 2024

À NOTER DANS VOS AGENDAS

Sécurité/Environnement

Depuis 2020, bon nombre d’actions ou réalisations
qui étaient inscrites dans notre programme ont été d’ores et déjà mises en œuvre.

SÉCURITÉ
Nous avons mis en place le Conseil Intercommunal 
de Surveillance et de Prévention de la Délinquance/
CISPD. De cette entité sont réalisées des actions 
concrètes :  
• Le Conseil des Droits et des Devoirs des Familles qui 
permet d’intervenir ponctuellement, avec l’aide du 
tissu social et associatif, sur une difficulté d’éducation 
au sein d’une famille.
• La soirée organisée par le CIDFF et le club Aïkido 
«  Brisons le silence  » qui était en plein dans la 
thématique de travail au cœur du CISPD.
Les horaires de travail de l’ASVP ont été modifiés afin 
qu’il soit présent à des périodes délicates comme les 
soirées ou les week-end.
Nous avons procédé à une refonte du système de 
vidéoprotection avec le remplacement de certaines 
caméras et nous avons investi dans des caméras 
mobiles afin de cibler au mieux les sites de notre 
commune posant des problématiques récurrentes.
Nous avons sécurisé l’Entre Deux Eaux avec la pose de 
barrière et la limitation de vitesse.

PRÉVENTION ROUTIÈRE
Un groupe de travail s’est mis en place avec des 
citoyens et réalise des opérations pédagogiques à la 
sortie des écoles ou en ville, notamment autour des 
passages piétons.
Depuis 2020, les radars pédagogiques changent de 
place régulièrement afin d’être plus efficaces.
La réalisation de chicanes est intégrée régulièrement 
aux travaux de voirie afin de faire baisser la vitesse.

PROTECTION DE L’ENVIRONNEMENT
Dans le cadre de notre plan climat, la protection de 
l’environnement a été une de nos priorités : 
Passage à 300€ de l’amende administrative en cas de 
dépôts sauvages (en plus du PV de 135€ établi par la 
gendarmerie)
Nettoyage annuel de nos espaces naturels
Labellisation de l’Entre Deux Eaux en Espace Naturel 
Sensible, saluons encore à ce titre l’association du 
même nom qui fait un travail remarquable sur le site.
Végétalisation du cimetière
Basculement du fleurissement de la ville vers des 
plantes et autres arbustes vivaces afin de limiter 
l’arrosage et donner plus de volumes aux massifs de 
la ville.
Mise en place de nichoirs durables dans la forêt du 
Haut des Places afin de favoriser l’implantation des 
mésanges et ainsi s’attaquer au problème des chenilles.
Réalisation de notre première Fête du Vélo et mise 
en place d’un groupe de travail qui réfléchit aux 
voies douces piétonnes et cyclistes que l’on pourrait 
aménager.

BILAN MI-MANDAT



Les Faiseurs et les Autres,
Il est temps également de faire un point politique à ce mi-mandat.
Nous pouvons souligner l’excellent état d’esprit des associations qui ne manquent pas d’ingéniosité pour s’adapter 
à une société en constante évolution. Associations qui s’ouvrent de plus en plus en créant des partenariats ou 
des actions solidaires et qui contribuent concrètement au rapprochement de nos communes de Blainville et de 
Damelevières.
Nous pouvons également être satisfaits des relations qui se tissent petit à petit entre notre Commune et la 
Communauté de Commune, des réalisations entreprises par le SIE, de nos partenariats avec l’EHPAD, l’ADMR, la 
MMH qui maillent un réel projet de santé sur notre territoire.
Pour autant, tout n’est pas rose non plus, nous déplorons la perte de médecins sur la Commune et l’éloignement 
du Trésor Public. L’individualisme qui gagne en incivilités sur les valeurs collectives nous fait perdre également 
beaucoup d’énergie.
L’implication très dissolue des élus des groupes minoritaires ne facilite pas toujours l’exercice démocratique. Autant 
le groupe composé d’un élu est très participatif, autant, pour le second, on constate l’absence totale, depuis plus 
de deux ans, de l’un de ses membres et l’absence permanente de leur chef de liste aux instances communautaires 
alors qu’il en est leur seul représentant. Quant aux remarques de ce même groupe dans cette tribune, nous ne 
pouvons qu’y constater un manque total de motivation puisqu’en deux mois cette équipe ne parvient pas à rédiger 
un article sous le seul prétexte que ce sont les vacances…

GROUPE
« POUR BLAINVILLE, TOUJOURS EN ACTION » GROUPE

« BLAINVILLE, 
UNE AUTRE 
LISTE POUR 

2020 »

Bonjour, le mois 
de décembre est 
synonyme de fin 
d’année. Une année 
remplie d’actualités 
négatives.

Malgré tout, je vous 
souhaite de bonnes 
fêtes de fin d’année.

Bien à vous !

F Lardin

Tribunes

Textes fidèlement reproduits à partir de celui fourni par chaque groupe.
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GROUPE MAJORITAIRE
« BLAINVILLEZ-VOUS »





Action sociale/Solidarité
Le CCAS se montre plus que jamais solidaire envers les 
plus démunis.
Il a traversé la crise Covid en venant en appui aux familles 
via de nombreuses aides d’urgence, il a organisé des 
actions d’aide à l’Ukraine et aux Ukrainiens accueillis sur 
la commune. Prochainement, le CCAS procèdera à la mise 
en place d’un frigo solidaire sur la commune permettant 
aux plus démunis de se procurer gratuitement des 
denrées alimentaires.

Le CCAS a poursuivi ses actions de solidarité envers 
toutes les familles blainvilloises au travers des bons 
naissances, tickets jeunes, tickets études… et a organisé 
de nouvelles sorties qui ont rencontré  un vif succès : 
parcs d’attractions, marchés de Noël. Dans un souci de 
mixité et d’équité sociale, il est à noter que ces actions 
sont volontairement ouvertes à tous, sans conditions de 
ressource.

Le CCAS a fait preuve d’innovations avec la mise en place 
d’actions plus spécifiques
• Vers les jeunes
Atelier Image de Soi, premier pas vers l’emploi en 
partenariat avec Caroline Vige et la Mission Locale. Ce 
sont 5 garçons et 3 filles qui ont pu bénéficier de cette 
organisation du 30 mai au 10 juin 2022.
• Vers les aînés
Atelier de perfectionnement à l’utilisation d’une tablette 
numérique en novembre 2020 et Mai 2021. C’est un 
groupe d’une dizaine de personnes qui a suivi assidûment 
ces cours et améliorer ses connaissances à l’utilisation de 
cet outil.
Atelier Bien Vieillir en janvier et février 2022. Durant 4 
séances, chacun a pu recevoir des conseils dispensés par 
des professionnels de santé.

Atelier Sécurité routière en mars 2022. Cette séance 
en partenariat avec la Conférence des Financeurs et 
l’Automobile Club Lorrain a été l’occasion de vérifier ses 
connaissances du Code de la Route et tester ses réflexes 
sur un simulateur de conduite.

Le CCAS a continué ses animations régulières auprès 
des aînés
Le repas des aînés qui se déroule le premier samedi du 
mois de mars de chaque année. Exceptionnellement, 
celui de 2021 a été décalé en octobre pour les raisons dont 
tous se souviennent.
Le voyage des aînés en juin. Ces sorties, toujours 
agrémentées d’un repas pris au restaurant, ont permis 
de découvrir, en 2021, le Parc de Ste Croix; en 2022, 
La Fromagerie à Lapoutroie, la visite d’une cave à 
Ammerschwihr et la visite de Kaysersberg et, en 2023, Le 
Petit train d’Abreschviller.
Le colis des aînés qui fait l’objet, début décembre, d’une 
distribution d’un petit colis et d’un bon d’achat remis par 
les élus de la commune. L’âge requis pour en bénéficier 
est de 70 ans, ce critère a été modifié en 2021.
L’activité Scrabble, cette animation se déroule tous les 
mardis après-midi à la Maison des Associations.
NOUVEAUTÉ : les sorties culturelles proposées deux fois 
par an depuis septembre 2022. Les participants sont allés 
visiter La Saline Royale à Dieuze. En avril 2023, c’est une 
sortie intergénérationnelle qui a eu lieu, les enfants et les 
adultes ont pu découvrir le Musée des Sources d’Hercule 
à Deneuvre et récemment, en octobre 2023, la visite du 
Musée de la Brasserie Française à St-Nicolas-de-Port a été 
très appréciée. Réservées prioritairement aux plus âgés, 
ces sorties sont ouvertes à tous en fonction des places 
disponibles.

CCAS/Mairie de Blainville
Mardi de 8h00 à 12h00 et de 13h30 à 17h30
Mercredi de 8h00 à 12h00 - Jeudi de 13h30 à 17h30
Contacts, infos, inscriptions :
03.83.75.50.32 ou
ccas@blainvillesurleau.fr

William SAUVANET-ARCHENT
Adjoint en charge de l’action sociale

Monique PETITDEMANGE
Conseillère municipale déléguée aux personnes âgées et public en difficulté
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Éducation et Jeunesse
La municipalité poursuit ses engagements en maintenant prioritairement sa politique et ses actions envers l’Éducation 
et la jeunesse. Ce bilan fait état des principales actions nouvelles. Il n’est pas une liste exhaustive de toutes les actions, 
bien trop nombreuses, menées dans les différentes structures municipales.

À la Ludothèque
L’Inauguration des locaux de la Ludothèque, Le repaire 
des castors, a été le point fort de nos actions envers la 
jeunesse.
Avec près de 900 inscrits, elle rencontre un très vif succès, 
les effectifs et la participation du public aux nombreuses 
animations proposées ne cessent d’augmenter.
La Ludothèque est également fréquentée par de 
nombreuses structures extérieures : le LAPE chaque 
mardi matin, la crèche, le RPE pour des animations auprès 
des assistantes maternelles, les scolaires, le CE SNCF ...

Dans nos ACM Brimbelle et Macaron
Nous avons établi un Partenariat avec les Francas dans 
le cadre d’une convention Handiloisirs qui permet le 
financement de postes d’accompagnateurs individuels 
auprès d’enfants à besoins spécifiques et/ou en situation 
de handicap.
Afin d’élargir notre offre d’accueil, favoriser l’autonomie 
des enfants et initier une première nuit en dehors du 
cercle familial, nous avons mis en place des nuitées durant 
certaines périodes de vacances scolaires. Certaines ont eu 
lieu aux vacances de printemps 2023 avec la participation 
de 12 enfants et d’autres durant l’été avec 16 enfants.

Dans nos écoles
En concertation avec l’Éducation Nationale, les équipes 
enseignantes, les élèves et les familles, nous avons procédé 
à la fusion des écoles élémentaires et maternelles du 
Haut des Places pour en faire une école primaire portant 
le nom d’école primaire Marie Marvingt.
Investissements :
Nous avons procédé à l’aménagement du préau de 
l’école Marie Marvingt en salle de sport chauffée et avons 
aménagé un préau et une aire de jeux à l’école J. Jaurès.
Nous avons équipé sur 3 ans les classes des écoles 
élémentaires en Tableaux Numériques Interactifs sur 

support mural réglable en 
hauteur. Nous avons procédé 
également à l’achat de logiciels 
informatiques, de pc portables 
et de visualiseurs à la demande 
des équipes enseignantes.

Nadia DORE
Adjointe en charge de l’éducation et de la jeunesse

Vacances à Macaron

Du 02 au 05 janvier 2024 sur le thème
« Sucreries et friandises »
Les accueils Brimbelle et Macaron seront 
fermés du 26/12/2023 au 01/01/2024 inclus

BILAN MI-MANDAT



11

Au Conseil Municipal des Jeunes
Les membres du CMJ ont été très investis auprès des 
membres du conseil municipal malgré le contexte 
sanitaire dans lequel ces jeunes nous ont rejoints, 
puisqu’à peine élus, le confinement était annoncé. Ils 
nous ont alors accompagnés dans les services rendus à la 
population (courses, appels téléphoniques..).
Ils ont également été partenaires des différentes actions 
menées par le CCAS envers les aînés tels que la distribution 
des colis, le repas annuel ou encore le voyage.
Ils ont participé aux actions de sécurité routière grâce 
aux nombreuses opérations « Ville prudente » organisées 
sur la commune.
Prenant exemple sur leurs prédécesseurs, ils ont décoré 
une troisième armoire à livres pour la rue de la Filature.
Le moment de leur mandat qu’ils garderont tous en 
mémoire sera très certainement leur voyage à Paris du 18 
juin 2022. Après une visite de la capitale, ils ont participé, 
en tant que porte-drapeaux, à une cérémonie pour 
raviver la flamme du souvenir du soldat inconnu à l’Arc de 
triomphe. Merci à eux pour leur bel investissement!

Dans les Chantiers loisirs jeunes
D’année en année, ces chantiers rencontrent de plus en 
plus d’adeptes auprès des ados.
En 2021 : remise en état de mobilier scolaire et partenariat 
avec l’association « La joie » pour un envoi vers des 
établissements en Afrique. Le reste du mobilier a été 
proposé aux associations du territoire et aux particuliers. 
Sortie « Bol d’air » à la Bresse.
En 2022 : aux vacances de printemps, création de bacs de 
jardinage surélevés pour projet avec l’accueil Macaron et 
l’école Jean Jaurès et sortie à Fraispertuis. Aux vacances 
d’été, aménagement d’un mur d’expression libre sur 
un site derrière la Médiathèque/Ludothèque et sortie à 
Walygator
En 2023 : aux vacances de printemps, confection d’un 
parcours pieds nus dans des bacs en bois à destination 
des ACM et pour utilisation lors de la fête du jeu et autres 
manifestations à destination d’un public d’enfants. Sortie 
à Pokeyland. Aux vacances d’été, réalisation de peintures 
sur les murs de la cour Jean Jaurès et création d’un 
chemin entre le parking et la salle CABU pour faciliter le 
passage des piétons. Sortie au Fort Pelissier.

Programme de la Ludo pour décembre

Mercredi 6 décembre → LES JEUX DU MOIS
Mercredi 13 décembre → LANCEMENT DU JEU CONCOURS « LE FOURBI DE ZIP »
Mercredi 20 décembre → « DÉGUISE-TOI POUR NOËL » et shooting avec les mascottes
Vendredi 22 décembre → SOIRÉE JEUX DE CARTES – Tout public – de 18h30 à 20h30
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Vie associative
LA BOURSE AUX JEUNES SPORTIFS....UN COUP DE POUCES A NOS JEUNES CHAMPIONS

Dans le précédent Blainvillois, vous avez pu lire qu’une 
remise de bourse à deux jeunes sportifs de notre ville a 
eu lieu en septembre.
Quel est ce dispositif ?
Pour notre commune, cette aide a été créée en 2015 
par Paul Binda, ancien conseiller municipal délégué à 
la vie associative. C’est suite à la demande d’une famille 
Blainvilloise dont les enfants pratiquaient la gymnastique 
à un niveau national, entraînant des frais importants, que 
l’idée de cette bourse a germé.
Cette bourse est une contribution financière ayant pour 
vocation d’aider des jeunes sportifs de la commune à 
parfaire leur formation ou leurs études dans des sections 
ou centres sportifs de haut niveau et dont les frais de 
scolarité et de déplacements sont particulièrement 
onéreux.
Le plus difficile a été d’élaborer un règlement juste et 
équitable en privilégiant les situations exceptionnelles 
que vivent ces jeunes à travers leur discipline. À l’origine, 
cette aide était uniquement destinée aux jeunes inscrits 
sur la liste ministérielle des espoirs du haut niveau sportif 
français. Depuis cette année, la bourse est ouverte en 
plus à celles et ceux qui pratiquent leur discipline à un 
très haut niveau sans être forcément inscrit sur cette 
liste. En effet, nous souhaitons principalement prendre 
en compte la notion de coûts élevés pour les familles 
de ces jeunes espoirs lors de scolarisation dans des 
établissements spécialisés ou pour des déplacements 
lointains afin d’assister à différentes compétitions 
nationales ou internationales. Dans le règlement, 
plusieurs autres points sont bien sûr à respecter comme 
l’âge du candidat ou la date de dépôt de la demande.

Nous consacrons une enveloppe annuelle de 2000€ pour 
cette opération avec un nombre de 10 dossiers maximum.
Si moins de 10 demandes sont jugées recevables, les 
2000€ sont répartis équitablement dans la limite de 
500€ par jeune. C’est pourquoi chacun des deux jeunes 
récompensés ce 3 septembre 2023 a reçu 500€.
Si plus de 10 demandes sont jugées recevables, la 
bourse est attribuée prioritairement aux revenus les 
plus modestes. Un classement est alors établi en tenant 
compte du quotient familial du foyer fiscal du bénéficiaire.
Dans tous les cas, le versement intervient après l’étude 
des dossiers par une commission d’attribution et après 
le vote, en Conseil municipal, des propositions de cette 
commission. Une petite contrepartie est demandée 
aux jeunes sportifs boursiers, à savoir s’engager à 
répondre favorablement aux différentes sollicitations 
de la commune de Blainville sur l’eau et à honorer celle-
ci en respectant les règles et les valeurs de son sport. 
Une cérémonie officielle se déroule durant l’année 
d’attribution en présence des élus, de la presse et de 
représentants d’associations.
Une des premières bénéficiaires de ce dispositif a 
été la boxeuse Lorye Ruyer qui, depuis, est devenue 
professionnelle et excelle dans sa discipline en enchaînant 
les victoires. Nous souhaitons à nos deux derniers jeunes 
boursiers 2023, Alena Maio Tuna et Théo Kempf, une 
aussi belle réussite sportive.
Pour plus de renseignements, le règlement et le 
formulaire de demande sont disponibles en mairie 
ou sur le site de la commune. Vous pouvez également 
contacter Michaël Lemoine, élu en charge du sport ou 
Michel Guth, élu en charge de la vie associative.

Michel GUTH
Conseiller municipal délégué à l’appui au tissu associatif

ASSOCIATION DE 
DÉFENSE DES 
LOCATAIRES I.C.F. 
DE BLAINVILLE/
DAMELEVIÈRES

VOUS ÊTES LOCATAIRE, VOTRE BAILLEUR EST ICF :
Vous avez des  droits, vous avez des devoirs.
L’association a pour but
• d’informer ses adhérents
• d’aider, défendre, accompagner les locataires et soutenir les familles touchées par des difficultés locatives,
• d’intervenir seule ou en partenariat auprès des pouvoirs publics, collectivités, institutions des Locataires I.C.F.
Président : Dominique CAILLIER 06.79.09.92.38/Trésorière : Agnès HAFFNER 06.47.59.57.04
Secrétaire : Sylvie GUILBAUT 07.84.60.77.86
2 rue des écoles Blainville sur l’Eau : Permanence tous les 1er lundis du mois de 17 à 18H30 ou sur RDV
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Sport & Vie associative

Notre politique est de promouvoir le sport comme un 
vecteur de bien-être, d’inclusion et de développement 
dans notre commune. Voici un aperçu des principales 
réalisations à mi-mandat.

Michael LEMOINE
Adjoint en charge du développement sportif de la ville et de la logistique des manifestations municipales

Développement de
Programmes de Sport pour Tous
Nous avons lancé plusieurs programmes visant à rendre 
la pratique sportive accessible à tous les habitants, quel 
que soit leur âge ou leur niveau de compétence.
Parmi ces programmes, citons l’animation sportive 
mensuelle « A vos baskets » proposant des parcours de 
marche et courses à pied de 5 et 10 km, des cours gratuits de 
remise en forme (sport santé les mercredis après-midi), la 
reconduction des « tickets jeunes »qui financent le coût 
d’une licence sportive dans les clubs locaux. L’action de 
l’équipe municipale se traduit également par le versement 
annuel de subventions pour assurer le fonctionnement 
des associations sportives du territoire d’une part ; et 
l’accompagnement de projets d’investissement tel que 
la participation à l’achat d’un trampoline de compétition 
pour une des associations de gymnastique d’autre part. 
Enfin, le soutien de la commune aux clubs se manifeste 
aussi par la mise à disposition gratuite d’équipements 
sportifs, de matériels et de véhicules.

Obtention de plusieurs labels
La reconnaissance de notre politique sportive mais aussi 
et, avant tout, du travail qualitatif de nos associations s’est 
concrétisée par l’obtention de plusieurs labels « Terre de 
jeux 2024 » et « Ville active et sportive/2 lauriers ». Enfin, 
nous attendons le retour de notre candidature pour le 
label « Communes et villes sportives Grand Est » du CROS. 
Ces différents labels seront essentiels pour l’obtention de 
subventions de nos projets.

Inclusion et Diversité
Promotion de la mixité et du Sport Féminin
Nous avons travaillé activement pour encourager la 
participation des femmes et des filles dans le sport, en 
insistant sur ce point à chaque AG de club et en organisant 
des initiatives spécifiques comme les soirées d’échanges 
« brisons le silence ».
Accessibilité pour les Personnes Handicapées
Nous avons adopté des mesures visant à rendre les 
installations sportives de la commune plus accessibles 
aux personnes en situation de handicap et en facilitant 
leur participation à des activités sportives (rénovation 
de l’ascenseur de la base nautique).
Ouvrir la pratique sportive à tous
Mise en place de séances de sport bien-être et nature 
adaptées ouvertes à tous, les mercredis après-midi. Ces 
séances consistent à proposer des activités de Gym 
douce, de petites marches et d’activités de découverte : 
tir à l’arc, tchoukball, boccia, …Amélioration des Infrastructures Sportives

Nous avons investi dans la rénovation et la modernisation 
de nos infrastructures sportives, y compris les terrains 
de sport (plaine de jeux, terrain vert et city stade). De 
plus, nous travaillons en partenariat avec des élus de la 
commune de Damelevières autour d’une réflexion sur 
les infrastructures sportives en vue de développer l’offre 
de locaux de qualité adaptés aux habitants et adhérents. 
Cette réflexion a débuté autour du projet actuel de reprise 
de la gestion du complexe communautaire du Haut des 
Places par nos 2 communes.

Accueil de stagiaires dans
le domaine du sport
Nous avons la volonté d’accueillir chaque année des 
stagiaires afin de travailler sur nos projets. De ce fait, 
des stagiaires en 3e année de Fac de Sports (STAPS) 
participent chaque année à l’organisation des écoliades 
(Olympiades avec l’ensemble des élèves des écoles 
maternelles élémentaires de Blainville). Des stagiaires du 
CLES (obtention du BPJEPS) participent à l’animation des 
séances de sport adaptées, de la classe olympique et de 
séances au périscolaire et durant les vacances.

Événements Sportifs Locaux
Reprise de l’organisation des boucles du Haut des Places 
après l’arrêt de l’association organisatrice. Nous avons 
décidé de reprendre l’organisation de cette manifestation 
emblématique en partenariat avec 2 associations 
locales « O’ rendez-vous des voisins » et « Les baskets 
solidaires »
Accompagnement dans l’organisation d’Événements 
locaux.
Nous avons accueilli plusieurs événements sportifs 
localement afin de promouvoir notre ville en tant que 
destination sportive : la course des 24h de la solidarité qui 
se déroule en mai sur le site de l’Entre deux Eaux, plusieurs 
compétitions de Canoë-Kayak, des compétitions de kick 
boxing à la MFC et de nombreux tournois des sections de 
l’ACBD au stade ou au gymnase.    Ces événements sont 
un coup de projecteur qui met en avant le dynamisme de 
nos associations et sont les gages de la reconnaissance 
de leur action en dehors des frontières communales. 
Nous avons soutenu ces nombreux événements sportifs, 
des compétitions officielles aux courses caritatives, 
en fournissant des ressources et du matériel et en 
encourageant la participation locale.

BILAN MI-MANDAT



Culture & Animations

Les animations municipales
Après une pause forcée due à la pandémie de 
COVID, les animations de notre ville ont pu reprendre 
progressivement. Certaines, déjà bien installées et ancrées 
dans la vie de notre commune, se sont développées et 
d’autres ont été créées.
La foire de printemps et les boucles du Haut des places 
ont été organisées pour la première fois par la municipalité 
en collaboration avec les associations locales, la partie 
fête foraine a pris plus d’ampleur et le concours de râpé 
du dimanche a attiré les cuisiniers amateurs.
Le bal de Carnaval, le marché de Noël, le Jour de la 
nuit, le cinéma en plein air, le partenariat avec Nancy 
Jazz Pulsations et la plantation d’un arbre pour 
chaque naissance sont des nouvelles animations ayant 
rencontré un vif succès.

À l’EMEA/École de Musique et Théâtre
L’école de musique et de théâtre a pour mission la 
sensibilisation, l’enseignement musical et théâtral. 
L’établissement accueille les enfants en classe d’éveil dès 
l’âge de 5 ans.
De nombreux spectacles, concerts, représentations 
théâtrales ont été donnés régulièrement à la Maison 
des Fêtes et de la Culture, à l’Entre deux Eaux ou bien 
encore dans les communes environnantes. Les classes ont  
participé chaque année au Marché de Noël et à la Foire de 
Printemps.
Une enseignante est intervenue également en milieu 
scolaire et a permis la représentation du spectacle Un 
petit Prince  interprétée en juin 2023 par les élèves de 
l’école Marie Marvingt.
La municipalité a investi dans l’achat d’un piano quart de 
queue pour le plus grand bonheur des élèves et de leur 
professeur. Un outil de travail prestigieux qui permet le 
travail du son, de l’aisance pianistique… Des mini-concerts 
se déroulent désormais périodiquement dans la classe sur 
cet instrument.

BILAN MI-MANDAT
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À la Médiathèque
L’équipe de la Médiathèque entend faire une 
démonstration que les médiathèques restent des outils 
essentiels à l’émancipation des esprits et à l’autonomie 
de pensée des citoyens.
De nombreuses manifestations culturelles riches et 
variées ont été organisées à la Médiathèque l’Eau Vive. 
Projections, expositions, spectacle, concours, salon, 
lectures, contes, ateliers. Ces animations ont été 
proposées pour tous les publics, pour tous les âges, 
l’entrée y est libre et gratuite !
Le bilan de ces 3 années est positif. De plus en plus 
nombreux, les participants et adhérents ont été très 
satisfaits du panel des animations mis en place. Les 
agents et bénévoles continuent à s’investir pour le bon 
déroulement de chaque atelier et animation, dans une 
ambiance des plus conviviale et chaleureuse.  
Nuit de la lecture
Cette manifestation nationale à destination de tous les 
publics a lieu tous les ans au mois de janvier. Elle développe 
le goût de la lecture à travers des animations gratuites. 
À Blainville-Sur-L’Eau comme partout en France, la Nuit 
de la lecture permet de découvrir ce que la lecture nous 
apporte : du rêve et des émotions, de la compréhension 
et de l’ouverture, du plaisir et de la force.
Une nuit pour découvrir que la Médiathèque l’Eau Vive 
n’est pas qu’un lieu de consultation et de prêt mais un 
véritable lieu de vie où l’on est accueilli, conseillé, bercé 
de mots, dorloté.
Fête du court-métrage
Plusieurs séances de court-métrage ont eu lieu en mars 
2023 : films pour les adultes et dessins animés pour les 
enfants. C’est un évènement national qui a lieu tous les 
ans au mois de mars.

Le Salon du Livre
Organisé tous les deux ans, il a battu son record de 
fréquentation le dimanche 2 avril 2023 à la Maison des 
Fêtes et de la Culture.      
De nombreux visiteurs se sont empressés de venir 
à la rencontre des auteurs, tels que, Gilles LAPORTE, 
Frédérique VOLOT, Guy LEJAILLE, Jacky VAUTRIN et bien 
d’autres…
L’échange enrichissant entre Frédérique VOLOT et Gilles 
LAPORTE a permis aux curieux de mieux découvrir ces 
auteurs.
Les ateliers de dessins fantasy, manga et calligraphie 
à destination des familles ont affiché complet. Les petits 
et grands enfants ont été fascinés par ces dessinateurs 
incroyables et les dessinateurs en herbe sont repartis avec 
leur création.
Merci à tous les auteurs et bénévoles pour leur 
participation, ravis de l’accueil chaleureux qui leur a été 
réservé !
Quelle merveilleuse journée…      
Ateliers d’initiation au dessin Manga
En septembre 2023, Tom CHANTH, illustrateur, a animé 
2 ateliers de dessins manga, les jeunes  se sont entraînés 
à reproduire des personnages tirés des mangas dans une 
ambiance des plus conviviales !
Projection de films documentaires sur l’Alaska
Denis AUBRY a présenté 2 films intitulés ALAKSHAK 
et BALD EAGLE issus de ses voyages en ALASKA en 
octobre 2021. Le public ravi a pu s’initier à des instruments 
musicaux venus du Grand Nord et découvrir les ouvrages 
de l’intervenant avec de splendides photos.

EMEA
MFC - rue de l’étang

06 44 29 96 91
emea@blainvillesurleau.fr

MÉDIATHÈQUE
1 ter rue du Presbytère

03 83 75 96 89
mediathequeleauvive@blainvillesurleau.fr

Site : www.mediathequeblainville.fr
Page Facebook 

Mediathèque-lEau-Vive-Blainville-sur-lEau

Nadine GALLOIS
Adjointe en charge de la culture et des animations
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Dimanche 3
DÉFILÉ DE SAINT NICOLAS

dans les rues de Blainville.

Mardi 5
VISITE DE SAINT NICOLAS DANS LES ÉCOLES

Vendredi 8
à 20h00 : CONCERT VOCAL À LA MFC

Les chorales enfants, ados, adultes de l’EMEA seront sur scène
avec la chorale Voix y elles de Saint Nicolas de Port.

de 20h00 à 22h00 : GRANDE SOIRÉE BLIND TEST
à la Médiathèque. 

Testez vos connaissances en variétés Françaises 
et Internationales ! Participation individuelle ou en groupe

Samedi 9
à 8h45 : VISITE DE LA FORÊT DU VAQUENAT

Les essences d’arbres, la faune, la flore...
Rv devant l’église 

Dimanche 10
À VOS BASKETS SPÉCIALE NOËL.

Une surprise offerte à tout participant portant un accessoire de Noël

Mardi 12
SÉANCES DE CINÉMA ET GOÛTER OFFERTS

aux enfants des écoles
Projection des films L’hiver d’Edmond et Lucie et Wisch

Vendredi 15
de 17h à 20 heures : MARCHÉ DE NOËL

à 18h00 : LES ENFANTS ET ADOS DE L’EMEA
ENCHANTERONT LE PUBLIC EN MUSIQUE

Place de Lorraine

Mercredi 20
DÉGUISE-TOI POUR NOËL

À la ludothèque      

CONCOURS
DE DÉCORATION DE NOËL

DÉPÔT DES CANDIDATURES JUSQU’AU 11 DÉCEMBRE.
LES DÉCORATIONS DEVRONT RESTER EN PLACE

DU 11 DÉCEMBRE AU 1ER JANVIER 2024
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Agenda de décembre


